



Ski-Club Rüscheegg

**Bericht zum Rüscheegger Schülerrennen
vom Sonntag, 06. März 2022
Raiffeisen-SSM-Trophy Alpin (2 Animationsrennen)
KWO 1373/1374**

Da die Skisaison sich langsam gegen das Ende neigt und die der Schneefall ausblieb, machten wir Gebrauch von unserem Ausweichstandort und das Rennen wurde im Schwarzsee angesetzt.



Bei herrlichen Wetteraussichten trudelten die Athleten mit Ihren Betreuern nach und nach ein und begaben sich zur Startnummer Ausgabe. Vereinzelt An- und Abmeldungen erfolgten, schlussendlich begaben sich gesamthaft 103 Athleten an den Start der zwei Angesetzten Riesenslalom. Die Piste zeigte sich von Ihrer besten Seite, zwar anspruchsvoll mit glasigen Stellen jedoch fair bis zum letzte Rennläufer. So konnte das erste Rennen ohne grosse Zwischenfälle, rasch durchgeführt werden.

Das zweite Rennen konnte ohne Kursänderung gestartet werden. Da auch hier diszipliniert ans Werk gegangen wurde, wurde auch dieses Rennen rasch und ohne grössere Zwischenfälle abgehandelt.



Verband



Hauptsponsor



Sponsor



Partner



Partner



Partner





Ski-Club Rüscheegg

Der Abschluss von diesem super Tag, machte die Rangverkündigung. Die Zeit bis dahin konnte gut überbrückt werden, sei es mit weiteren Skifahrten bei strahlendem Sonnenschein oder bei einer feinen Ovi von Wander. Somit konnte wieder ein weiteres erfolgreiches, unfallfreies, Rüscheegger Schülerrennen mit vielen strahlenden Kindergesichter durchgeführt werden.

Der SC Rüscheegg dankt allen Sponsoren, Athleten mit Ihren Betreuern sowie den Helfern für einen raschen disziplinierten Ablauf. Ein grosses Merci geht an die Kaisereggbahnen Schwarzsee sowie dem SC Schwarzsee für die gute Zusammenarbeit und Gastfreundschaft.

Wir freuen uns bereits jetzt auf die nächste Saison und hoffen, dass wir Euch beim nächsten Schülerrennen wieder im Rüscheegger begrüßen können.



Verband



Hauptsponsor



Sponsor



Partner

Partner



Partner

